



Zehn Bewohner in Residenz eingezogen

Seit dem 5. April wohnen zehn Personen in der Seniorenresidenz im neu errichteten Domizil in der Neuen Mitte in Watzenborn-Steinberg und haben damit das neue Seniorenzentrum bereits über Ostern inoffiziell eröffnet. Heimleiter Manfred Fey vom Betreiber Michael Bethke-Seniorenwohnen freut sich gemeinsam mit den Bediensteten über einen bereits belegten Westflügel im

Erdgeschoss des Gebäudetraktes. Fey sagte gestern Nachmittag gegenüber dem Anzeiger: „Ich bin begeistert. Der Zuspruch ist ungebrochen groß“. 108 Einzelzimmer und elf Doppelzimmer stehen insgesamt zur Verfügung. Fey selber muss sich seine Arbeit etwas einteilen: Gleichzeitig bleibt er Heimleiter des Hauses Herbstzeitlose im Fortweg.
mbe/Fotos: M. Bender